
後援会事務局

○福井工業大学後援会　令和3年度秋季保護者懇談会アンケート集計

アンケート総数 28件
回収率 71% ※R3.10.21現在

＜学　科＞
電気電子工学科 6
機械工学科 3
建築土木工学科 5
原子力技術応用工学科 4
環境食品応用科学科 5
経営情報学科 1
デザイン学科 0
スポーツ健康科 1
無回答 3

＜学　年＞
1年 0
2年 4
3年 3
4年 2
無回答 19

【その他回答の理由】
1 昨年コロナ禍で開催されず、参加できなかったため

2．本日の地区懇談会へ参加を決めた理由についてお伺いします。（複数回答可）
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■子供の大学の様子が気になったか

■就職や資格の状況について知りたいから

■勉学等について不安なことがあるから

■教員（担当教員）と話がしたかったから

■コロナ禍で大学との接触の機会が減ったため

■その他

■自宅近くの開催だから
■HP,後援会会報で開催を知り興味を持ったから
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3.教員との個別面談について

※分からないところ・不満がある・・・0％

【回答の理由】
1 直接先生とお話しできてよかったです。
2  子供の特性についてゆっくり話ができ、ありがたいことでした。
3 とても親切に話していただき、今後の対応をどうしていくか考える時間ができました。
4 学生生活や今後の進路について十分話をできたから。
5 成績表をもとに聞きたかったことが聞けた。
6 詳しく丁寧に話をしていただき大変良かったです。今後の就活に参考になりました。
7 不安だったことを話せてよかったです。
8 普段の大学での様子から進学についてまで、詳細にご説明いただきました。

4.後援会のHPをご覧になったことはありますか
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■十分満足できた

■まあ満足できた

59.3%

40.7%

■ない

■見たことがある
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5．保護者としてどのような媒体（Webサイト・雑誌等）で就職活動の情報を得ていますか。

【回答】
1 福井県の就職情報
2 Webサイトで情報を得ている。
3 ネット
4 PC　or 携帯での検索
5 Webサイトの方が多いが雑誌なども見ています。
6 インターネット、子供からもいろいろ聞いています。
7 まだ特に探していません。
8 現時点ではない。
9 情報は得ていない。

6．後援会会報（春・秋発刊）で取り上げてほしい記事があればご記入ください

【回答】
1 コロナで学生が変わったこと、また取り組んでいること
2 就職活動について
3 各研究室の取組、研究内容など

7．学生へのサポート等について要望があればご記入ください。

【回答】
1 学生にいろいろな補助が出るとよい
2 北陸以外のほかの地域でも力を入れてほしい

8．大学への意見、要望・ご感想があればご記入ください（抜粋）。

【回答】
1 今回のセミナーと懇談会に来てよかったです。開催してくださりありがとうございました。
2 学生への心の声をしっかりと受け止めて、大学４年間を有意義に過ごしてほしいと思います。
3 今後とも親子共々どうぞよろしくお願いいたします。
4 お忙しいところ、十分にお時間をとっていただきまして、ありがとうございました。
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